
Zac Efron: Yo no soy un galán
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A pesar de estar en la lista de los hombres más deseados, Zac Efron asegura que no es ningún
galán y, que el título es demasiado para él. El actor no desea que lo sigan llamando así, ya que
él tiene un nombre, el cual no es muy difícil.Leer todo el artículo »Netjoven.pe
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